

Entretenida Feria Medieval se llevó a cabo en la UFRO Angol

El pasado viernes la sede de esta casa de estudios, desplegó una exposición histórica a la que acudieron estudiantes de diversos establecimientos educacionales de la comuna

Nanette Andrade

Con vestimenta y ambientación de la época, el pasado viernes se llevó a cabo en el campus Angol de la Universidad de La Frontera, la IX Feria Medieval, organizada por estudiantes de Historia de esta casa de estudios, quienes ofrecieron una entretenida exposición histórica a la que acudieron estudiantes de diversos establecimientos educacionales de la comuna.

El director del campus

Angol de la Universidad de la Frontera, Sergio Bravo, explicó que "esta es una actividad que nos pone muy contentos porque tiene alta convocatoria, tiene alto impacto, nos permite reforzar el vínculo con la comunidad y traer acá a este espacio a la Escuela de Pedagogía en Historia de la Universidad de La Frontera y en específico a la cátedra de Historia Medieval".

Explicó el director que los estudiantes de historia son los encargados de montar todos los años esta feria medieval que siempre se ha realizado en Temuco, pero desde el año pasado se empezó a hacer en Angol.

"Y la verdad es que son técnicas lúdicas de enseñanza de la historia y que a los niños y niñas les provoca alto impacto, les permite conocer más sobre todo la historia medieval del mundo y además a través de esta escenografía, una metodología entretenida, porque es distinto una clase expositiva con un profesor parado adelante, empieza a relatar algo, a estar la vivencia, estar me-



tido ahí en niños estudiantes de la carrera que están caracterizados como personajes históricos y que dan una charla en otro plano distinto

al de la clase expositiva".

Es así como estudiantes de distintas escuelas y liceos angolinos, tanto públicos como privados, acudieron

a disfrutar de las distintas actividades que incluyeron charlas, clases magistrales, recorridos históricos, juegos y mucho más.